
 
 
 
Stadt Halle (Saale)        06. November 2020 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und Ordnung 
vom 22.10.2020 
Anfrage des Stadtrates Herrn Aldag, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zu 
Ersatzpflanzungen 
TOP: 8.4 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Herr Aldag sagte, dass im Rahmen der Fluthilfemaßnahme zahlreiche Baumpflanzungen 
auf der Rabeninsel, den Pulverweiden und auf der Peißnitzinsel vorgenommen wurden. 
Viele dieser Baumpflanzungen sind vertrocknet. Er fragte, ob Ersatzpflanzungen im 
Rahmen der Gewährleistung der Firmen erfolgt sind und wenn ja, an welchen 
Standorten. 
 
Auf der Rabeninsel wurden keine Bäume gepflanzt. 
Die Pflanzungen erfolgten nur auf der Peißnitz und den Pulverweiden. 
Die Eichen auf den Pulverweiden wurden bereits von der Firma ersetzt. 
 
Auf der Peißnitz stehen die Ersatzpflanzungen im Rahmen der Gewährleistung noch aus. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter  


